

## Les Tanneries cultivent au jardin partagé



**Encadrés par leurs institutrices et des parents volontaires, les CM1 et CM2 des Tanneries ont appris le travail de la terre au jardin partagé.** (Photo C.C.)

Vendredi après-midi, profitant d'une accalmie ensoleillée, les classes de CM1 et CM2 des Tanneries sont venues visiter le jardin partagé créé en juin dernier. Niché entre la salle polyvalente et le Gapeau, ce petit bout de terre ouvert à tous offre un atelier grandeur nature pour les jeunes pousses de l'école communale. « Dès le début du projet de jardin partagé, nous (les enseignants) avons souhaité participer à cette aventure. C'est pour nous porteur de valeurs telles que la solidarité, le partage et la transmission intergénérationnelle d'un savoir »

explique Valérie Loubet, institutrice des CM1. Une idée consensuelle puisque sept classes sur huit fréquentent le site. Ainsi les écoliers équipés de gants et autres matériels fournis par Ysabeau Rycx, usagère régulière du lieu, ont découvert, désherbé, préparé et mis en terre des graines fournies par l'école. « Aujourd'hui, nous avons planté de la mâche, de la roquette, des fèves et des bettes épinards. Nous reviendrons toutes les deux semaines environ pour voir grandir nos plants » assure Julie Panigot, maîtresse des CM2.

Après plus d'une heure de labeur, la séance de jardinage s'est achevée par le remplissage du cahier de suivi des actions. « Afin de savoir qui fait quoi et quand, nous avons instauré ce cahier de suivi. C'est un registre qui sert de repère et une aide pour le planning » explique Ysabeau Rycx. Il n'en fallait pas plus aux écoliers pour que germe en eux l'impatience des premières fois. Chaque bac parsemant l'espace partagé est devenu désormais source de surprises et de promesses gustatives.

**C.C.**